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Edito : 
Tu n'es pas responsable de la tête que tu as, mais de la tête que tu fais !

Le titre de ce livre récent m'a inspiré pour vous adresser cette lettre afin de nous
préparer à vivre ce temps de l'Avent. 

Nous nous apercevons qu'il faut, à l'adolescence, faire de grands pas  pour
accepter d'être responsable des actes que l'on pose, (la tête que l'on fait, les engagements
que l'on prend ou que l'on ne prend pas, des relations d'amitié  que l'on tisse…). En fait
c'est tout bonnement  quitter l'enfance naïve et parfois peu consciente, où l'on faisait
référence principalement aux parents s'en remettant à leur jugement et à leurs décisions
(plus au moins acceptées en grandissant !)

Aujourd'hui, le Christ nous invite à ce cheminement : Lui faire confiance et me
faire  confiance  à moi-même !  L'adolescence  est  une  période  fantastique car une
multitude  de choses naissent en nous, germent, se développent, s'affermissent en
nous…. Mais encore faut-il accepter de les voir, de les estimer à leur juste valeur, en
fait…. de grandir ! 

L'Avent, cette  préparation à  la  naissance  du  Christ, est  le temps où nous
pouvons rentrer dans ce climat de confiance et d'émerveillement pour tout ce qui se
transforme en nous ! Qu'il est beau l'émerveillement d'une maman devant le développe-
ment de son enfant au rythme des échographies ! Sûr c'est ce que doit vivre la Vierge
Marie, notre maman du ciel qui voit nos évolutions, nos premiers pas dans tous les
domaines que nous vivons. Laissons-la nous aider à avoir ce regard d'émerveillement et
de confiance sur nous-mêmes ! Demandons lui d'accepter  les étapes de croissance
nécessaires dans nos vies ! 

Les premiers scintillements des décorations de Noël, les premières vitrines de
cadeaux font souvent grandir l'excitation et l'impatience des petits qui aimeraient tout
de suite être à Noël.

Il en est de même de  l'adolescence, les balbutiements  de  la vie d'adulte qui
surgissent en nos esprits, en nos corps, demandent patience, maîtrise de nous-mêmes
pour se réjouir pleinement le moment venu du cadeau reçu.

Chers jeunes, ce que nous sommes au plus profond de nous-mêmes et qui est
appelé à rayonner est splendide, prenons le temps pendant l'Avent de scruter cela avec
l'aide de Marie.

Les promesses que nous entendrons, dans les lectures des prochains dimanches,
sont des promesses de vie et de bénédictions, chassons de nos cœurs, denos bouches,
toutes paroles de malédictions sur nous-mêmes, ou sur les autres … (du genre : j'suis

nul, moche, j'suis un boulet j'y arriverai pas, c'est trop tard …) 
Choisis la vie ! Dieu se donne à toi, t'as 4 semaines pour le découvrir ! Fonce,

on prie pour toi !                                     Fr Jean Bosco
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vous, tous les Saints, priez pour nous !

La fête de la Toussaint a marqué le début du mois de Novembre de
manière particulière. Je ne sais pas pour vous, mais pour moi pendant longtemps,
cette fête était synonyme de tristesse, de mauvais temps, cimetière... et de gens qui
font la tête!

Elle est suivie par la commémoration des défunts, et  traditionnellement
nous allons leur rendre hommage au cimetière, en famille (ce qui est une très
bonne chose)... le jour même de la Toussaint parce qu’il est férié. Du coup, nous
faisons souvent un amalgame des deux!

Alors, pourquoi cette fête de la Toussaint et qu’est-ce que cela nous dit pour notre foi de tous
les jours??? Tous les jours de l’année sont marqués par la célébration d’un saint (ou de plusieurs) en
particulier... Mais heureusement le nombre des saints au ciel ne s’arrête pas à celui comptabilisé dans
notre calendrier! Donc, cette fête est pour faire mémoire de tous ceux dont nous ne parlons pas et
surtout de tous ceux dont on ne penserait même pas qu’ils soient saints!

Cette fête nous rappelle, nous qui marchons sur les pas du Christ, que nous sommes aussi
appelés à la sainteté... même si notre nom n’apparaîtra jamais sur un caldendrier. Telle est notre foi,
tel est  notre désir : être  saint  comme  Dieu  est  Saint!  Etre de  plus en plus comme lui... ne nous
décourageons pas : si l’Eglise continue de canoniser des hommes et des femmes comme nous (à la
base) c’est pour nous montrer que la grâce de Dieu peut transfigurer la plus simple des vies!

Cette solemnité c’est aussi une piqûre de rappel (une fois l’an, c’est utile!) pour nous dire que
nous ne sommes pas seuls sur ce chemin de sainteté.La communion des saints existe! Demandez aux
saints  de se révéler  à vous, cherchez  des amis dans le ciel. Il y en a sûrement  qui ont vécu  des
choses  similaires à  ce que  vous vivez et qui ont un message pour vous! 

Petit  témoignage  perso :  lorsque  j’étais  étudiante, je  galérais avec la
philosophie.Il m’a été donné de rencontrer St Thomas d’Aquin à ce moment-là.
C’était un grand philosophe et théologien.Quand il bloquait sur quelque chose
qu’il ne comprenait pas, il allait mettre sa tête dans le tabernacle jusqu’à ce que
Dieu l’éclaire par sa Sagesse... Parfois, Il lui donnait juste d’accepter le mystère
sans forcément le comprendre! 

Bien sûr, je ne suis pas allée mettre la tête dans le tabernacle, mais j’ai arrêté de m’acharner
sur une incompréhension et j’ai demandé à Dieu de m’éclairer quand je ne comprenais pas.J’ai fait
d’énormes progrès par la suite.En me mettant à l’école de St Thomas, j’ai appris à me mettre plus à
l’écoute  de  Dieu pour  tous les  problèmes  que je  rencontre  dans  ma vie  de  tous les jours et
d’accepter aussi ce que je ne pouvais pas comprendre.

Sr Myriam



Témoignage de Marie

Quand Van me ramène à l'Essence-Ciel !

A cause de ma santé, pas de vigiles possible de Toussaint… or c'est justement là
que l'on reçoit le nom d'un saint pour nous accompagner tout au long de l'année…  Je me
fais une raison, cherche à me résigner … mais… c'était oublier que ce n'est pas nous qui
choisissons ce  saint, mais  bien lui qui nous choisit, précisément… !!! Alors, sans le
nommer, je lui ai dit " Faut que tu trouves un autre moyen pour m'accrocher !! STPviens
m'aider à ne pas me  décourager, à  mener le  bon  combat… J'ai  besoin de toi !". Les
derniers jours avaient été en effet rudes par l'épreuve de la maladie, les combats  liés …
Un masque cachait ma bouche souvent tellement serrée…J'étais à deux doigts de craquer !

Peu de temps après, sans qu'elle le sache, une sœur me dit: " Marie, tu sais que c'est le cinquantenaire
de la mort de Van cette année ? En  lisant  un  article  tout  à  l'heure,  je  pensais vraiment à toi, je ne sais
pourquoi. Alors je te le dis ! "… OK moi j'avais compris : j'avais mon saint !! Mais pas de phrase… En ouvrant
" au hasard " un livre sur ses correspondances,  je lis : " Petite sœur, continue de vivre en paix. Même si la vie
est ingrate, garde la joie ; réponds à la vie par des sourires qui expriment ta joie de vivre (… exhortation  à la
louange…). Je suis joyeux mais uniquement parce que je veux être joyeux. C'est parce que j'aime que je suis
joyeux. . ". A côté, une photo de Van avec au dos : " Rien ne peut m'enlever l'arme de l'Amour… L'Amour est
tout mon bonheur : un Bonheur indestructible…  Et pour qui la caresse de mon sourire si ce n'est pour Jésus,
mon Bien Aimé ?..." (LT 328)… Dur de faire plus clair et plus approprié !!!

Plus je lis ses écrits, moins je crois au hasard de cette rencontre… Oui, Van m'a choisie !! Il sera mon
guide pour mettre plus de Vie dans ma vie jour après jour … Témoin de la Foi, témoin de la Joie… et si tout
commençait justement par là ???!!! Si justement Dieu m'attendait là ?

Programme à venir 

SOIREE LOUANGE A PARIS

Pour tous ceux qui le désirent, et qui ne sont pas loin, nous organisons une soirée louange dans la

Paroisse Notre Dame de l’Assomption (Paris XVIème).Elle débutera à 20H30 le jeudi 3 Décembre. 

Rejoignez-nous nombreux!

NOUVEL AN, NOUVEL ELAN!

Venez nous rejoindre à Autrey pour un temps fort spirituel et fraternel afin de rendre

grâce à Dieu pour l'année parcourue et pour commencer la nouvelle année avec Lui!

Pour des jeunes de 15 à 17 ans. Du 28 décembre 09 au 1er Janvier 10.  Prix : 110 euros

Pour toute inscription, s’adresser directement au secrétariat : secretariat@esperance-jeunes.org

CAMPS SKI-PRIERE

Deux camps d’environ 40 jeunes de 12 à 17 ans, sur les pistes de

Suisse avec une équipe dynamique ! Prix: 395  euros

- du 13 au 19 février 2010 à Anzère   

- du 21 au 27 février 2010 à Anzère

Inscription en ligne sur le site : www.esperance-jeunes.org



Bouquins

A VOUS LES JEUNES, Jean-PaulII, éditions St Augustin

"Toute l'histoire de l'humanité est l'histoire du besoin d'aimer et d'être aimé... Le
cœur, c'est l'ouverture de tout l'être à l'existence des autres, la capacité de deviner, de les
comprendre … Aimer, c'est donc essentiellement se donner aux autres… l'amour est une
décision consciente de la volonté d'aller vers les autres." JPII

Ce livre (trouvé à 5 euros sur www.priceminister.com) est un trésor laissé à vous,
jeunes, par  notre  bien-aimé  pape  Jean-Paul II. Sa manière directe et profonde de vous
parler sait vous rejoindre dans vos inquiétudes et ose vous proposer un exigeant chemin de
conversion, pour la construction d'un monde plus aimant. Bonne lecture !!!!

MANGA LE MESSIE , texte de Hidenori Kumai, illustrations de Kozumi Shinoza

Une parole fidèle à l'Evangile ! Adapté du livre le plus vendu au monde... L'histoire la
plus extraordinaire jamais racontée... Au sujet de l'homme le plus controversé qui ait vécu...
Sous la forme BD la plus populaire au monde ! … Franchement, pour les amateurs de Manga
et même pour tous, je dois dire qu'elle cartonne! Les dessins sont juste nickels, l'histoire colle
parfaitement aux écritures ! Ce premier volume, adaptation fidèle des évangiles, jouit d'un
excellent accueil à l'échelle mondiale : près d'un million d'exemplaires imprimés à ce jour,
dans 8 langues différentes ! (9.03 euros à la fnac)

Réseau internet catho

A l'invitation de Notr e Saint Père le Pape

C'est aux jeunes de la ‘génération numérique’que Benoît XVI a confié le devoir
d'évangéliser grâce aux nouvelles technologies. Dans son message pour la Journée
Mondiale des Communications Sociales, le pape a aussi salué le « potentiel extraor-
dinaire » de ce monde numérique, à condition de le rendre « vraiment accessible à
tous » et de l'utiliser « pour favoriser la compréhension et la solidarité humaine ».

Ik2s network est né pour:
- Transmettre l'enseignement de la Foi de l'Eglise Catholique
- Témoigner de l'Espérance en notre Seigneur Jésus Christ
- Stimuler la Charité entre ses membres

Dans la droite ligne de la Tradition de notre Sainte Eglise Catholique et dans la pleine obéissance à
Notre Saint Père Benoit XVI.


